



Décembre 2024

## Visite de l'Observatoire de Nice Mardi 17 décembre

---



Avec une superbe météo et sous un très beau ciel bleu, les Séniors de la Côte d'Azur ont découvert l'Observatoire de Nice.

L'Observatoire astronomique situé à Nice, au cœur d'une forêt sur 35 hectares possède une des plus grandes coupoles du monde. Il a vu le jour grâce au baron Raphaël-Louis Bischoffsheim qui l'a financé entièrement, l'architecte Charles Garnier qui a conçu les 15 bâtiments et l'ingénieur Gustave Eiffel qui créé la fameuse grande coupole, qui s'ouvre et qui permet aux scientifiques d'utiliser le télescope géant pour travailler sur l'univers.

L'Observatoire de la Côte d'Azur regroupe et pilote les activités de recherche en sciences de la Terre et de l'Univers. Plus de 400 personnes travaillent sur ce site très sécurisé, faisant partie des monuments historiques de France et qui est un des plus grands observatoires du monde.

Nos adhérents ont écouté les explications passionnées du guide pendant la visite privative.

La visite a été suivie d'un déjeuner très sympathique au restaurant de l'hôtel Mama Shelter à Nice, ouvert récemment, (l'un des 4 étoiles de la chaîne). Le Mama Shelter a été très apprécié par les adhérents qui ont découvert la chaleur, la décoration et la singularité de cette chaîne d'hôtels.

Carole Pellicer

